

Quito, 10 de octubre de 2017
Boletín 099

Petroecuador entrega motobombas repotenciadas a Esmeraldas

Hoy, **10 de Octubre se celebra el Día del Bombero** y EP Petroecuador como un homenaje a la labor sacrificada que realizan los 'Casacas Rojas' de Esmeraldas realizó la entrega formal de **dos motobombas que fueron repotenciadas**, como parte de un convenio que mantiene la empresa pública con el Cuerpo de Bomberos de la ciudad.

El acto se realizó en los exteriores del edificio donde tienen su sede los bomberos, en el centro de la ciudad. Aquí, los integrantes de los Casacas Rojas de Esmeraldas se mostraron orgullosos de los equipos que se entregaron, ya que podrán realizar de mejor manera su trabajo de salvar vidas.

El Coronel José Vivero, Jefe del **Cuerpo de Bomberos de Esmeraldas**, sostuvo que las vehículos de emergencia estaban en una **condición crítica**, "teníamos tres opciones, comprar nuevas motobombas, darlas de baja o repotenciarlas y por suerte Petroecuador se comprometió con nosotros para que ocurra lo último, lo cual nos representa una gran ayuda a nuestra labor".

La repotenciación incluyó el arreglo del **sistema mecánico**, motor, caja de cambios, sistema eléctrico, frenos, barras de dirección; pintura, vidrios, llantas nuevas, reparación de la bomba, adquisición de accesorios como son faros, mangueras y pistola Nepiro.

Francisco Jaramillo, Jefe de Responsabilidad Social y Relaciones Comunitarias, sostuvo que para EP Petroecuador es una **preocupación constante la seguridad de los esmeraldeños** y por ello se decidió invertir recursos para recuperar la integridad mecánica de los automotores, así como de los equipos de respuesta ante incendios.

Se estima que las dos motobombas con los trabajos mecánicos que se realizaron tenga una vida útil de **10 años**, aproximadamente.



 (593-2) 3942120

 comunicacion@epetroecuador.ec